



NO HAY NADA QUE OCULTAR: MIRYAM URZÚA

Presentarán colonos queja en la CNDH por el tema del agua contaminada en BJ

Rechazan que el Sacmex haya reservado resultados de análisis por tres años // Preparan acciones legales

ELBA MÓNICA BRAVO Y
BERTHA TERESA RAMÍREZ

Residentes de las colonias Del Valle y Ciudad de los Deportes, entre otras de la alcaldía Benito Juárez, anunciaron que el próximo lunes acudirán a la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) para presentar una queja y promover que el órgano autónomo inicie una recomendación dirigida al gobierno capitalino, a Petróleos Mexicanos (Pemex), al Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) y a la Agencia de Seguridad, Energía y Ambiente, como parte de las acciones para acceder a la información sobre qué sustancia o sustancias contaminaron el agua que llegó a sus tomas domiciliarias a partir del pasado 31 de marzo.

Alicia Camps, residente de la colonia Del Valle y una de las voceras del comité de vecinos afectados por el agua contaminada, reprochó que el Sacmex haya reservado por tres años la información relacionada con los resultados de los análisis

del laboratorio a las muestras obtenidas en el pozo Alfonso XIII.

Señaló que continuarán con las acciones legales, por lo que posiblemente el caso llegue a la Suprema Corte de Justicia de la Nación para tener "acceso" al nombre del contaminante, y refrendó el rechazo a que la reserva de la información sea porque hay una investigación de la Fiscalía General de Justicia local por el supuesto delito de sabotaje.

Camps mencionó que "no tenemos confianza en que (el agua) se encuentre limpia; el caso no está resuelto, y seguimos con casos de dermatitis"; mientras Lucina León, quien promovió un amparo para conocer el nombre del contaminante, señaló que "ahora el agua huele a alberca".

"Queremos hacerlo bien"

Por su parte, la secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil capitalina, Myriam Urzúa Venegas, aseveró que no hay nada que ocultar en el tema del agua contaminada que se sumi-

nistró en la alcaldía Benito Juárez.

Lo que hay son varias líneas de investigación y llegaremos hasta las últimas consecuencias, "y no por acelerar las cosas vamos a dar cualquier respuesta; queremos hacerlo bien", indicó al ser entrevistada en el contexto del primer Encuentro Internacional de Periodismo en Gestión Integral de Riesgos de Desastres que se realiza en el Instituto de Geofísica de la UNAM.

Dijo que Pemex está apoyando con instrumentos y equipo para ver todas las posibilidades que hay alrededor del pozo Alfonso XIII y dar una respuesta muy clara a la población. "No hay nada que ocultar en este sentido; todo lo contrario, lo que queremos saber es exactamente qué pasó".

Señaló que todos los días se realizan análisis a los pozos que abastecen toda la zona del norponiente de la alcaldía Benito Juárez.

Asimismo, se monitorean los registros, las cajas de válvulas y "toda la línea de distribución de 20 pulgadas que abastece a esta zona tres veces al día", por lo que "el agua que viene hacia esa zona es absolutamente potable, no hay ningún problema, por eso hemos pedido a los vecinos que después de haberles limpiado las cisternas y los tinacos pueden empezar a abrir las redes que vienen de la calle hacia sus viviendas".